



Sport- und Freizeitanlage „Pfaffenmatt“

Presseeinsendung

Öffentliche Informationsveranstaltung zum Projekt

von **Markus Herger**

mh An der Abstimmung vom 8. März 2015 wurde dem Kreditbegehren von Fr. 1.40 Mio. für den Landerwerb in der „Pfaffenmatt“ zugestimmt. Mit der erworbenen Landfläche von rund 30'000 m² kann die Sport- und Freizeitanlage „Pfaffenmatt“ zweckmässig erweitert werden. Geplant ist unter anderem eine Umrüstung auf ein Kunstrasenfeld. In der Zwischenzeit wurde ein Detailprojekt ausgearbeitet. Das Kreditbegehren von rund 4.0 Mio. wird der geheimen Abstimmung vom 12. Februar 2017 vorgelegt.

Projektvorstellung

Am Montag, 26. September, findet um 20.00 Uhr im Casinosaal Erstfeld eine öffentliche Informationsveranstaltung statt. Dabei wird über den Projektumfang, die Finanzierung, die mögliche Nutzung und über den geplanten Betrieb der neuen Sport- und Freizeitanlage „Pfaffenmatt“ orientiert. Zu dieser öffentlichen Information sind die Erstfelder Bevölkerung und weitere Interessierte herzlich eingeladen.

Erstfeld, 12. September 2016/mh

GEMEINDEKANZLEI ERSTFELD

Markus Herger, Gemeindeschreiber



Ansicht neues Garderoben- und Restaurantgebäude „Pfaffenmatt“